

**Pressemitteilung**  
**Datum: Juni 2024**

## **Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 1.600,00 Euro für die Ferienspiele Walldorf Teilnahme eines Kindes mit multiplen Entwicklungsstörungen dadurch möglich**

Ferienspiele bieten für Kinder eine wertvolle Gelegenheit, sich zu integrieren, sich zu entwickeln, Spaß miteinander zu haben und Kontakte zu knüpfen. Umso mehr für Kinder, die in ihrer Entwicklung verzögert sind und/oder Defizite haben.

Die Stadt Mörfelden-Walldorf hat für ein solches Kind bei der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ um Unterstützung angefragt. Da das Kind im täglichen Unterricht von einer Teilhabeassistentin unterstützt wird, ist diese Hilfe auch für zwei Wochen Ferienspiele notwendig.

Die Lebenshilfe Kreisvereinigung Groß-Gerau e.V. kann eine solche Teilhabeassistentenzur Verfügung stellen. Die Kosten hierfür übernimmt in Höhe von 1.600 Euro die Stiftung „Hoffnung für Kinder“. Ganz nach dem Motto: „Wir machen Kinder ein bisschen glücklicher“ kann hier unbürokratisch und schnell geholfen werden.



Foto: Pixabay, Marzena7

**Ansprechpartner**  
**Matthias Martiné**  
Telefon: 06131 148-3004  
E-Mail: [hoffnungfuerkinder@volksbanking.de](mailto:hoffnungfuerkinder@volksbanking.de)